

Ceyoniq

## Erfolgreich rezertifiziert

**[25.07.2023] Zum dritten Mal in Folge hat das Unternehmen Ceyoniq für sein Qualitätsmanagement die Rezertifizierung nach DIN EN ISO 9001 erhalten.**

Das Unternehmen Ceyoniq hat erneut die Rezertifizierung nach der international anerkannten DIN EN ISO 9001:2015 erhalten. Das von der unabhängigen Zertifizierungsstelle InterCert durchgeführte Audit belege das dauerhaft hohe Niveau des Qualitätsmanagement-Systems von Ceyoniq, teilt der IT-Dienstleister mit. Der Anbieter hatte die ISO-9001-Zertifizierung, die jeweils für einen Zeitraum von drei Jahren gilt, nach eigenen Angaben erstmals 2014 erhalten und wurde damit nun – nach 2017 und 2020 – zum dritten Mal erfolgreich rezertifiziert.

„Als Dienstleister legen wir großen Wert auf eine dauerhaft hohe Qualität in der Beratung und bei allen anderen qualitätsrelevanten Prozessen in unserem Unternehmen. Das erfolgreiche Audit zeigt einmal mehr, dass wir diesem Anspruch gerecht werden“, freut sich Burkhard Regin, Referent Betriebsorganisation bei Ceyoniq. Für einen Anbieter eines Enterprise-Information-Management(EIM)-Systems, das ein maßgeblicher Faktor für effektive Geschäftsprozesse der Kunden sei, sei die maximale Qualität der eigenen Prozesse unabdingbar, so Regin weiter. Darüber hinaus garantiere die ISO-9001-Zertifizierung, dass die Prozesse bei Ceyoniq gesetzliche und behördliche Anforderungen in Bezug auf das interne Qualitätsmanagement erfüllen. „Viele unserer Kunden sind verpflichtet, ihre Lieferanten zu auditieren und sicherzustellen, dass gewisse Qualitätsstandards erfüllt werden. Mit dem ISO-9001-Zertifikat gewährleisten wir die Konformität unserer Produkte, Beratungs- und Servicedienstleistungen mit diesen Anforderungen. Zusätzliche Audits seitens der Kunden sind dadurch nicht notwendig“, erklärt Burkhard Regin.

(bw)

Stichwörter: Unternehmen, Qualitätsmanagement, Zertifizierung